

jueves 12 de mayo de 2022

# Puzzleatípico trae al Leal una propuesta audiovisual para fomentar la inclusión de las personas con discapacidad

*La Sala de Cámara del Teatro Leal acogerá esta proyección el próximo domingo, 15 de mayo, a las 12:00 horas*



La Sala de Cámara del Teatro Leal proyectará este domingo, 15 de mayo, a las 12:00 horas, la nueva creación audiovisual de la Asociación Puzzleatípico, titulada 'Grábame'. Con esta iniciativa, la organización continúa con su trabajo de mediación cultural para fomentar la inclusión de las personas con discapacidad y permitir que sean partícipes de la producción cultural en igualdad de condiciones respecto al resto de la sociedad.

La concejala de Cultura y presidenta del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Yaiza López Landi, destaca "el esfuerzo con el que Puzzleatípico sigue poniendo en marcha proyectos e incentivando la creatividad y la inclusión". En este sentido, la concejala también ha recordado "la importante labor que lleva a cabo este grupo, visibilizando la diversidad y rompiendo barreras sociales para que todos seamos más conscientes de que una discapacidad o una enfermedad mental no supone ninguna barrera".

'Grábame' se adentrará en el 'backstage' y en los procesos invisibles de creación y montaje de una pieza escénica a través del movimiento y la cámara. Esta producción surge de la propuesta de la artista Sara MaurinKane y forma parte del trabajo conjunto entre Aspercan, Asociación Asperger Islas Canarias, y Tenerife.LAV.

Este proyecto de Sara MaurinKane ha sido seleccionado por Puzzleatípico por la calidad y la calidez de la propuesta y por el grado de interés dentro del contexto de la trayectoria de este grupo. También se ha tenido en cuenta la naturaleza experimental y de relación con otras áreas artísticas y la capacidad para generar un proceso creativo en grupo con todas las personas integrantes.

Maurin Kane es una coreógrafa franco senegalesa afincada en Tenerife, educada en un entorno artístico en contacto permanente con las artes visuales, la escena contemporánea, la literatura y la escritura. Su interés por la coreografía se desarrolla desde muy pequeña mediante la práctica del ballet clásico, el jazz y la danza contemporánea.

## **Sobre Puzzleatípico**

Puzzleatípico es un grupo estable de videocreación y performatividad que nace en 2016, fruto del proyecto de colaboración en mediación y creación contemporánea entre Aspercan, Asociación Asperger Islas Canarias, y Tenerife.LAV, Laboratorio de Artes Vivas de Tenerife, con la colaboración del Cabildo de Tenerife.



Las entradas pueden adquirirse en la taquilla del teatro o a través de la página [www.entradasatualcance.com](http://www.entradasatualcance.com) [ <http://www.entradasatualcance.com/> ]. La taquilla del Teatro Leal permanecerá abierta de lunes a viernes, de 11:00 a 13:00 y de 18:00 a 20:00 horas; los sábados, de 11:00 a 13:00, y los días de función, dos horas antes del comienzo del espectáculo.